



SYVICOL

Syndicat des Villes et
Communes Luxembourgeoises

Luxembourg, le 22 novembre 2018

Circulaire aux administrations communales

N° 17/2018

Objet : Présentation des services de « respect.lu – Centre contre la radicalisation » de l'a.s.b.l. SOS Radicalisation et invitation à une conférence sur le thème de la radicalisation à Sarrebruck

Madame la Bourgmestre,
Monsieur le Bourgmestre,

Suite à une réunion entre le bureau du SYVICOL et les représentants de « **respect.lu - Centre contre la radicalisation** » en octobre, je me permets de vous présenter brièvement les missions et objectifs de ce nouveau service national.

La progression de la menace terroriste, ainsi que la professionnalisation en termes de propagande et de recrutement par des groupes terroristes, constituent une atteinte aux valeurs fondamentales de la société. Les répercussions de cette menace ne s'arrêtent pas aux frontières nationales et touchent également la société luxembourgeoise.

Afin de contrer ces développements, l'a.s.b.l. SOS Radicalisation a créé une institution dénommée « **respect.lu - Centre contre la radicalisation** », conventionnée par le Ministère de la Famille, de l'Intégration et à la Grande Région. L'objectif de base du Centre est de préserver la société libre et ouverte fondée sur le respect mutuel et sur des valeurs telles que la liberté, l'égalité, la démocratie et la dignité humaine.

Ses missions principales sont la prévention à toute sorte de radicalisation violente et l'aide aux victimes de la radicalisation et de l'incitation à la haine. Afin d'accomplir ces missions, le Centre propose des actions de sensibilisation, d'information et de formation, ainsi qu'un accompagnement et une aide thérapeutique aux personnes concernées par la radicalisation violente. À cet effet, le Centre collabore étroitement avec des structures et organisations étrangères travaillant dans le même domaine.



Enfin, dans le but d'augmenter la visibilité de ce service important, je vous invite à diffuser les informations qui précèdent à vos services communaux, aux écoles et maisons-relais, aux maisons des jeunes, aux commissions consultatives intéressées, aux offices sociaux et toute autre personne concernée par la matière.

Finalement, je me permets de joindre l'invitation à une conférence au sujet de « *Radikalisierung ! Auch ohne Islam ? – Demokratie ! Auch ohne Radikalität ?* », le 11 décembre 2018 à Sarrebruck, organisée par « **respect.lu - Centre contre la radicalisation** » en coopération avec Yallah! (Centre de spécialisation et de mise en réseau contre le salafisme en Saare).

Pour plus d'informations sur le Centre et ses activités, veuillez consulter le site officiel de « [respect.lu – Centre contre la radicalisation](http://respect.lu) ».

Veuillez agréer, Madame la Bourgmestre, Monsieur le Bourgmestre, l'expression de mes salutations distinguées.

Gérard Koob
Secrétaire

Emile Eicher
Président